



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, acompañado por la ministra de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, y el ministro de Justicia y Seguridad porteño, Martín Ocampo, presentó este jueves la primera actualización semestral del Mapa del Delito en la Ciudad.

Rodríguez Larreta aseguró que “estamos usando la tecnología para mejorar la seguridad de la gente, para cuidar a los vecinos de la Ciudad de Buenos Aires y de todo el país”.

“Desde el punto de vista de la estadística, para quien sufre una situación de inseguridad, no significa mucho. Pero para nosotros que tenemos que diseñar la política de seguridad, es muy importante”, sostuvo.

{youtube}CURFaWdOigU{/youtube}

El Jefe de Gobierno lamentó que “en la Argentina no tuviéramos datos de inseguridad”, y destacó: “Hoy tenemos un mapa del delito que además es público y lo actualizamos cada seis meses”.

En esa línea, remarcó que esta herramienta “es importante para definir la política de seguridad” y por eso le pidió “a todos los ciudadanos que denuncien”, especialmente “los casos menores”.

En esta primera versión se incluyeron los hechos delictivos de mayor relevancia y ocurrencia.

En Buenos Aires se produjo un 2,72% menos de homicidios en el 2017 respecto al 2016. Y si se toman los datos del 2015, la cantidad bajó un 18%.

En cuanto a los robos, la cantidad total en 2016 resultó ser de 71.226, mientras que en 2017 fue de 68.297, reflejando una disminución porcentual de 4,11%.

En tanto, en 2016 se registraron 46.178 hurtos, mientras que en 2017 la cifra disminuyó a 42.150, lo que significa una baja del 8,72%.

También se tuvieron en cuenta los casos de robo automotor, que entre 2016 y 2017 se incrementaron un 2,4%, pasando de 3.465 a 3.548 respectivamente.

En resumen, el total de delitos contra la propiedad a lo largo del año 2016 fue de 117.404, mientras que en 2017 la cifra bajó a 110.447, lo que implica una disminución general del 5,93%.

Por su parte, Bullrich señaló que “la tarea de reconstruir las estadísticas que se hizo en la Argentina es de un enorme compromiso y trabajo” y que un paso importante fue que “entramos a medirnos en las Naciones Unidas”.

En esa línea, valoró que “la Ciudad de Buenos Aires es uno de los distritos que ha logrado mejores estadísticas para su gente”.

En tanto, Ocampo dijo que “sin una buena estadística en materia de seguridad no se puede planificar políticas eficientes”.

“Uno de los principios que tenemos en este tema es la transparencia de los datos, la accesibilidad al ciudadano de esos datos y la participación ciudadana también en la confección de la herramienta del mapa del delito”, añadió.

Estuvieron presentes en la exposición el vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli; el jefe de Gabinete, Felipe Miguel, y el secretario de Seguridad, Marcelo D'alessandro.

El Mapa del Delito es una herramienta de gestión que permite recopilar, procesar y analizar toda información sobre actividades delictivas que se desarrollan en la Ciudad.

Su implementación facilita la elaboración de diagnósticos sobre cada territorio y sobre cada tipo de delito, a la vez que permite elaborar estrategias de abordaje más inteligentes y planificar mejor los recursos disponibles.